



Der Verein Pallino Memmingen feiert sein 15-jähriges Bestehen. Unser Bild zeigt die Memmingerin Marija Pankovic bei einem Wettkampf im vergangenen Jahr. Archivfoto: Olaf Schulze

Duell zwischen zwei ehemaligen Weltmeistern

Boccia Der Verein Pallino Memmingen feiert sein 15-jähriges Bestehen mit einem hochkarätigen Wettkampf

Memmingen Einen Wettkampf zwischen zwei ehemaligen Weltmeistern richtet der Verein Pallino Memmingen am morgigen Sonntag aus. Anlässlich des 15-jährigen Bestehens des Vereins spielen am Sonntag Nicola Natale (Österreich) und Davide Bianchi (Schweiz) auf der Memminger Anlage eine Partie Boccia gegeneinander.

Die Spieler sollen den Besuchern dabei das Spiel auf der Natursandbahn, etwas Regelkunde und das präzise Setzen und Schießen („Rafa“ und „Volo“) beibringen, teilt der Verein mit. Damit auch Boccia-Neulinge verstehen, was auf der Anlage passiert, moderiert Günther Baur die Veranstaltung. Der aktive österreichische Nationalspieler ist seit 2008 Mitglied des Memminger Clubs.

Als Schiedsrichterin der Partie fungiert Andrea Steininger, eine ehemalige österreichische Nationalspielerin. Sie achtet darauf, dass die Spieler auf der 26 Meter langen und vier Meter breiten Fläche das internationale Regelwerk einhalten. Auch Steininger hat mehrere Jahre für Pallino Memmingen gespielt und ist heute noch Mitglied des Vereins.

Davide Bianchi aus der Schweiz, (Mesocco im Kanton Graubünden) holte bereits zweimal den Weltmeistertitel für sein Land: 2006 gewann er in Detroit und 2015 in Rom – gegen die erfolgsverwöhnten Italiener bei deren Heim-WM. Nicola Natale, ein gebürtiger Italiener, wohnt seit vielen Jahren in Innsbruck und besitzt die österreichische Staatsbürgerschaft. Er wurde 2004 Vizeeuropameister in Cecina (Italien) und holte 2010 den WM-Titel in der Arena von Rom.

Deutsche Meisterschaften

2004 gründete der Memminger Helmut Wassermann den Bocciaclub Pallino Memmingen, dessen Vorsitzender er bis heute ist. Den Mitgliedern gelang es mithilfe der Stadt Memmingen und der Unterstützung des benachbarten FC Memmingen, weitestgehend in Eigenleistung die Anlage beim Stadion zu bauen. „Ein Schmuckstück“, nennt Wassermann diese Spielstätte. Die Anlage beim Stadion überzeugte auch den Bocciabund Deutschland. Dreimal richtete Pallino Memmingen dort bereits eine Deutschen Meisterschaft aus.

Zuständig für die Lizenzspieler

des Vereins ist Sportwart Carlo Di Ruzza. Seine Aufgabe ist es, vor allem junge Spielerinnen und Spieler auf den Ligabetrieb im Boccia Bund Deutschland vorzubereiten. Die Spieler des Memminger Clubs gewannen in der Vergangenheit bereits mehrere deutsche Meistertitel und holten vordere Platzierungen bei nationalen und internationalen Wettkämpfen.

Derzeit liegt das Hauptaugenmerk des Vereins auf dem Breitensport. Interessenten können jeweils Mittwoch- und Donnerstagnachmittag auf der Anlage an der Bodenseestraße, testen, üben und probieren, ob es der richtige Sport für sie ist.

Der Club veranstaltet jedes Jahr die Memminger Stadtmeisterschaft, die der Vorsitzende Wassermann ins Leben rief. Die elf Vereinsausflüge führten die Mitglieder meistens nach Italien, das Heimatland des Bocciasports. (mz)

Termin Am Sonntag, 23. Juni, treten ab 14. Uhr die beiden ehemaligen Weltmeister gegeneinander an. Am Abend feiert der Club dann mit seinen Gästen in der FCM-Stadiongaststätte seinen Geburtstag.